

Babinsa Koramil Manisrenggo Beri Pembekalan Anggota Linmas Desa Solodiran Siap Pam Pilkada

Agung widodo - KLATEN.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 18, 2024 - 10:53



Babinsa Koramil Manisrenggo Beri Pembekalan Anggota Linmas Desa Solodiran Siap Pam Pilkada

Klaten – Dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pilkada 2024, Babinsa Koramil 12/Manisrenggo, Serda Fitra K B., menghadiri kegiatan pembekalan anggota Linmas (Perlindungan Masyarakat) Desa Solodiran yang dilaksanakan di

Gedung Serbaguna dan halaman Desa Solodiran Kecamatan Manisrenggo Kabupaten Klaten. (18/11/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapan anggota Linmas dalam melaksanakan tugas pengamanan di lingkungan desa saat Pilkada mendatang.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Fitra K B. memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada anggota Linmas, yang merupakan salah satu keterampilan dasar yang harus dikuasai oleh petugas pengamanan. PBB ini dianggap penting sebagai bentuk disiplin dan ketertiban dalam pengamanan di lapangan.

“Latihan PBB ini diharapkan dapat mempersiapkan anggota Linmas agar siap dan tanggap dalam menjalankan tugas mereka, khususnya saat pengamanan Pilkada,” ujar Serda Fitra.

Selain Babinsa, kegiatan pembekalan ini juga dihadiri oleh Kepala Desa Solodiran Sukamta, bersama dengan perangkat desa, anggota Polsek Manisrenggo Aiptu Nuryanto serta Ketua Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Solodiran Suroto. Kehadiran mereka menunjukkan sinergitas yang baik antara TNI, Polri dan aparat pemerintah desa dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada 2024.

Kades Sukamta dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya peran Linmas dalam menjaga keamanan dan kelancaran jalannya Pilkada, serta berharap agar seluruh anggota Linmas dapat melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.

“Semoga dengan latihan ini, anggota Linmas bisa lebih siap dalam menjalankan tugas pengamanan agar Pilkada 2024 di Desa Solodiran bisa berjalan lancar tanpa ada kendala,” ungkap Kades Sukamta.

Kegiatan ini juga menjadi sarana komunikasi sosial (Komsos) antara Babinsa dan aparat pemerintah desa, serta sebagai bentuk penguatan kemandirian TNI dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara TNI, Polri dan pemerintah desa semakin solid, demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Manisrenggo.

Dengan persiapan yang matang, diharapkan pengamanan Pilkada 2024 di Desa Solodiran dan sekitarnya dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan tanpa gangguan. (Red)